
 

MOT DU MAIRE 
 

 

 
Chères Saint Albinoises et chers Saint Albinois 

 
 
 
Au nom de l’équipe Municipale, je suis heureux de vous présenter, ainsi qu’à vos proches, 
nos vœux pour cette nouvelle année 2022 : des vœux de bonne santé, de bonheur, d’amitiés, 
d’épanouissement personnel. Que cette année soit synonyme d’une vie meilleure pour tous.  
La situation sanitaire, nous invite à la prudence et nous sommes navrés une fois de plus de 
ne pas avoir l’occasion de se réunir en ce début d’année. Cela aurait été un très grand plaisir 
pour moi et pour l’équipe de vous retrouver pour ce moment convivial. Pour cette raison 
nous avons décidé de vous faire parvenir les vœux du maire par vidéo sur le site de la 
commune de Saint Albin de Vaulserre, en espérant que vous serez nombreux à le visiter.  
L’exercice des vœux est un moment privilégié pour faire le bilan de l’année écoulée, avec ce 
qu’elle a apportée de bon mais aussi de moins bon et de se projeter dans l’avenir, dans ce 
que nous voulons de meilleur, pour notre commune, et pour nous-même. 
J’ai une pensée particulière pour celles et ceux qui nous ont quittés en 2021, celles et ceux 
qui sont malades.  
Je souhaite la bienvenue aux nouveaux nés ainsi qu’aux nouveaux habitants. 
Merci bien entendu à l'ensemble des employés communaux, au personnel du SIVU de l’école 
des Trois Villages, aux enseignants pour leur implication dans leurs tâches tout au long de 
l'année. 
Merci aux différentes entreprises qui travaillent régulièrement pour nous. 
Bien sûr, je tiens à remercier tous les bénévoles des différentes associations communales et 
intercommunales qui œuvrent pour animer notre village, ce qui a été plus compliqué cette 
année au vu de la situation sanitaire, mais qui ont réussi à faire beaucoup de choses pour 
nos habitants sur la commune.  
Ce moment traditionnel est aussi l’occasion de dresser un bilan des réalisations et 
événements de l’année écoulée et de dessiner les projets à venir. 
 
 
Au niveau du tourisme, nous avons intégré le festival Archi Nature, avec l’arrivé de 
l’œuvre à côté de l’église, qui a permis de faire découvrir notre village et d’organiser avec 
l’aide du comité d’animation la balade au fil de l’eau entre Saint Albin et Saint Béron. Les 
interactions entre les artistes, les écoles et les habitants ont été pour nous une réussite.  
 
 
La réfection de l’impasse du Lavoir et l’impasse du Mondon a été effectuée par l’entreprise 
Colas et a été financée à 50% par le département de l’Isére.  
La même entreprise a réalisé l’entretien des routes de toute la commune. 
Les portes de la sacristie et du clocher ainsi que des fenêtres ont été refaites. 
Malheureusement suite à certaines dégradations, deux portes ont dû être réparées.  
 
 
 
 
 



L’année dernière je vous avais dit « peut-être des jeux d’enfants ! », cela est chose faite. L’aire 
de jeux a vu le jour devant la Mairie. Ce lieu de rassemblement, permettra de créer des liens 
et de dynamiser notre cœur de village. Cette espace a été financé à 50% par la région et à 
hauteur de 2479 € par le fond de concours des VDD. Nous sommes réellement fiers de cette 
réalisation, cet espace de convivialité a pour objectif de vous offrir à tous un lieu où vous 
pouvez emmener les enfants s’amuser et se rencontrer, mais aussi de pouvoir discuter entre 
vous.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Je tiens à remercier une nouvelle fois l’équipe municipale pour tous les travaux qu’ils ont 
réalisés pour embellir cette aire de jeux  
- La modification des bassins 
- L’alimentation électrique pour les illuminations de Noël 
Ainsi que d’autres travaux sur la commune 
- Embellissement du lavoir 
- Le parking du Lavoir 
- La canalisation des eaux au lotissement du Maréchal. 
- La modification des trottoirs devant le garage Bellemin.  
En plus de l’application « commune connectée » et du site de la commune, régulièrement 
mis à jour, nous avons créé la page Facebook de la commune pour encore mieux 
communiquer avec vous.  
Vu la situation sanitaire et non sans risque, nous avons pu maintenir le traditionnel repas 
des aînés, qui s’est très bien passé et nous avons distribué pour les autres un colis de Noël.  
 
Parlons maintenant de 2022,  
- Tout d’abord, le recensement de la population qui aura lieu du 20 janvier au 19 
février 2022 ; je vous demanderai d’accueillir chaleureusement notre agent recenseur Céline 
Cazals qui est aussi la secrétaire de Mairie.  
- Ensuite se serait de pouvoir se retrouver autour d’un verre de l’amitié au moment 
des beaux jours   nous vous communiquerons la date prochainement. 
- Refaire une portion de voirie.  
- Lancer le projet de réfection de l’hospice.  
- Rénover le toit de l’église !!! 
- Eventuellement participer à l’économie d’énergie au niveau de la salle des fêtes. 



Pour plus d’informations, le bulletin municipal sera accessible courant janvier sur le site de 
la commune. 
 
Avec cette équipe, nous faisons notre maximum pour améliorer votre quotidien et nous 
sommes réellement investis dans nos missions, comme nous vous l’avons prouvé cette année.  
Nous vous souhaitons donc une nouvelle fois, une bonne et heureuse année 2022 pour vous 

et toute votre famille. 

  


